

Tema 8.^o Psicología evolutiva.—El niño de uno a cinco años. El niño de cinco a diez años de edad.

Tema 9.^o El adolescente de diez a diecisésis años.

Tema 10. La entrevista psicológica.—Diferentes tipos de entrevistas.—Técnica a seguir y errores más frecuentes durante la entrevista.

Grupo octavo

El trabajo social

Tema 1.^o Trabajo social: Servicio social.—Concepto y definición: Objetivos y principios básicos.

Tema 2.^o Principales problemas socio-económicos: Vivienda, alimentación, paro, educación, higiene, salud.—Tiempo libre.

Tema 3.^o La familia y los menores.—El trabajo social en el campo de la familia y de los menores.—Menores privados de ambiente familiar normal.

Tema 4.^o Casos sociales: estudio, diagnóstico y tratamiento. Diagnóstico interpretativo.—Pronóstico.—Trabajo en equipo.

Tema 5.^o Técnicas del trabajo social: servicio social de casos.—Servicio social de grupo.—Servicio social de comunidad.

Tema 6.^o Técnica de la entrevista.—Peticiones de ayuda.—Características de las personas que solicitan ayuda.—Influencia en la personalidad.

Tema 7.^o Expedientes: su confección.

Tema 8.^o Ficheros: fichero de individuos.—Fichero de obras sociales.—Fichero de casos y asuntos.

Tema 9.^o Acción social de las Naciones Unidas.—Organismos especializados: UNESCO, OIT, OMS, FAO.—El Consejo Económico y Social (ECOSOC).

Tema 10. El UNICEF.—Organización.—Relaciones con España.

Tema 11. Las O. N. G. (Organismos Internacionales no Gubernamentales).—La U. I. P. E.—La U. C. I. S. S. (Unión Católica Internacional de Servicio Social).—Internacionales Católicas.—E. B. I. C. E.—Cáritas.

RESOLUCION del Tribunal de Oposiciones al Cuerpo de Intendentes al servicio de la Hacienda Pública por la que se señalan lugar, día y hora en que se celebrará el primer ejercicio de dicha oposición.

De conformidad con lo dispuesto en la norma séptima de la Orden ministerial de 20 de noviembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de enero último), se hace público que el primer ejercicio de la oposición tendrá lugar el próximo día 23 de julio, a las diecisésis treinta horas, en la Dirección General de Impuestos Directos, Ministerio de Hacienda, Alcalá, 11.

Madrid, 28 de junio de 1968.—El Secretario, Juan Barrio de Frutos.—Visto bueno: El Presidente, Fernando Ximénez Soteras.

MINISTERIO

DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico por la que se designa el Tribunal calificador de las pruebas selectivas para ingresar en la Escala Técnica de dicha Jefatura.

De conformidad con lo dispuesto en la norma IV.—Tribunal, 11 de la Resolución de esta Jefatura Central de Tráfico de 8 de enero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de enero), por la que se convocaron pruebas selectivas para ingreso en su Escala Técnica.

Esta Jefatura Central de Tráfico ha tenido a bien disponer que el Tribunal calificador de las citadas pruebas selectivas estará constituido de la forma siguiente:

Presidente: Don José Luis Torroba Llorente.

Vocales: Don José Antonio García-Trevijano y Fos, don Carlos Muñoz-Repiso y Vaca y don Teodoro Rodríguez Prieto.

Presidente suplente: Don Ezequiel de Pablos Abril.

Vocales suplentes: Don Jesús González Pérez, don Francisco González Navarro, don Antonio Villalobos Ventura y don Ismael Santa María Arnaiz.

El Presidente del Tribunal acordará en cada caso las suplencias pertinentes.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos. Madrid, 7 de junio de 1968.—El Director general, José Luis Torroba Llorente.

MINISTERIO

DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 18 de junio de 1968 por la que se nombra el Tribunal de oposición a las cátedras del grupo XXI de las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros Industriales de Madrid, Barcelona y Bilbao.

Ilmo. Sr.: Por Orden de 26 de octubre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 9 de noviembre) fué convocada oposición directa para cubrir las cátedras del grupo XXI, «Cinematografía y Dinámica de máquinas», de las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros Industriales de Madrid, Barcelona y Bilbao, abriendose nuevo plazo de admisión de aspirantes por Orden de 30 de noviembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 19 de diciembre siguiente). La lista de aspirantes admitidos se publicó por Resolución de 27 de febrero del corriente año («Boletín Oficial del Estado» del 7 de marzo).

Para dar cumplimiento a lo prevenido en el número primero del artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13), y en uso de las facultades que le están conferidas,

Este Ministerio ha resuelto:

Primer.—Nombrar el Tribunal que a continuación se indica y que habrá de juzgar los ejercicios de la referida oposición:

Titulares

Presidente: Don Julio Palacios Martínez.

Vocales: Elegidos entre las ternas propuestas por los Organismos que se expresan: Consejo Nacional de Educación, don Francisco Simó Prats; Junta Superior de Enseñanza Técnica, don Víctor de Buel Lozano, y don Ricardo Valle Benítez; Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Bilbao, don Enrique Belda Villena.

A los citados funcionarios se les conferirá el nombramiento y título de Ingenieros Industriales al servicio de la Hacienda Pública y quedarán adscritos en la Subsecretaría del Ministerio a los cursillos de especialización que determina el artículo 18 del Reglamento Orgánico del Cuerpo y el número 18 de la Orden ministerial de 25 de abril de 1967, y que organizará la Jefatura del Cuerpo, percibiendo el sueldo y demás emolumentos que corresponden, debiendo tomar posesión en el plazo reglamentario.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 24 de junio de 1968.—P. D., el Subsecretario de este Departamento, José María Latorre.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.